

高砂小学校校長 大河内 裕幸

創立151年目の高砂小学校は、保護者や地域の方々が学校に協力的なのが自慢です。

みんなで…PTA 活動に積極的に参加 & 今年は5年ぶりに学区民運動会が復活！

やさしい…防犯ボランティア巡視員さんが、毎日児童の安全を見守っています。

きょうりよく…各町内会で夏祭り、秋祭りが開催され、子供たちの笑顔がいっぱい。

のびのび…地域と連携した防災活動が充実し、伸び伸び、安心して過ごせます。

くふう…プール開放、花火大会など、子供たちのためにPTA もチャレンジ！

たくましい子 **か**しこい子 **さ**さえあう子 **こ**つこつ努力する子に成長しています。



PTA 会長 皆川 忠徳

コロナ禍で気づいたのは、子供たちへのマスクの悪影響と、閉塞感からの解放を願う心の声でした。PTA は、子供たちの笑顔のために活動する最高のボランティアです。夏休みプールの再開や校庭での手持ち花火など、子供たちの天真爛漫な姿を取り戻すための一歩に過ぎません。まだ十分ではありませんが、大人もまた、閉塞感の中で我慢を強いられてきたことを忘れず、共に楽しむことを大切にしていきたいです。親の笑顔の中に、子供たちの最高の居場所があると信じています。



高砂小「お気に入りの〇〇！」



「青空祭」

🎆 初めての花火大会 🎆



「学区民運動会」



親子清掃 & 夏休み
5年ぶり!! プール開放

